
Trikot-Sponsor
Beitrag von „maecglubb“ vom 13. Juli 2020, 22:00

war schon ziemlich beeindruckend, wie dr. zitzmann bei der vorstellung als hauptsponsor
begründete, wieso die NV jetzt als sponsor beim glubb erst jetzt eingestiegen ist. da legte er
schon den finger genau in die wunde.

und jetzt wieder. sehr, sehr gut ...

und zu den leuten, die der auffassung sind: ein sponsor soll die kohle abliefern und ansonsten
die schnauze halten, die haben den schlag auch noch ned gehört. totengräber wie palinadi.
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